

各種団体対抗 親睦の集い

五月三十一日(土)、体協主催による田迎校区各種団体親睦グラウンドゴルフの集いが、約六十名が参加して出仲間公園において、午前九時から開かれた。

参加者は八グループに編成されてゲームは始められた。



参加者は和気藹藹の中に楽しくゲームを行った。

表彰は各グループ毎に一位と二位賞を与える事にした。ゲームは午前十時三十分を終了した。

終了後、各グループ毎に表彰が行われた。また、参加者には全員参加賞が渡された。

また、ホールインワン賞も用意された。ホールインワンをした人は二十三名を数えた。

レベルの高さを感じた。なお、一人で三回もホールインワンをした人が二名もあった。その方々は、西田宏志氏・高本浩光氏で二人共すばらしい腕前の持主である。

なお、今回の参加者はレベルの高い人が多く、ゲームも一時間三十分で全て終了した。

今回の親睦の集いは、各種団体間の連携を大いに深めたものと思われる。また、参加者同士のふれあいも深められたようである。

町内一斉清掃 実施される

六月一日(日)、市内一斉清掃が実施された。

田迎校区では、それぞれの町内が清掃の場所を決めたり、内容を決めたりして、一斉清掃が実施された。

例えば、三町内では、砂入公園内の除草作業と用水路内の清掃が行われた。

九時に集合した住民は用水路にはいり、膝まで水につかっている作業をして泥土を上げていた。作業は四十名程度参加して、用水路から出された泥土や草などは、道の片側に出され、市の車が回収していた。

また、市営団地内で除草や清掃が行われていた。

一・五町内では、田迎神社前の公園の除草がなされて、きれいになった所では子ども



六月一日(日)、田迎神社において、神社氏子による賀寿厄除神事が行われた。

参拝していた人たちは、一・五町内の厄年、還暦、喜寿、傘寿、米寿の方、三十九名であった。

米寿の方は、元市議の西田氏で、傘寿三名、喜寿九名の方々が代表で神殿へお参りのあと、神社内で記念撮影をされていた。

その後は、それぞれタクシーに分乗して琴平神社にお参りをなされたとの事である。

この行事は、一・五町内

田迎の史跡めぐり

シリーズ8

田迎一里木バス停より、やや出仲間より東側街道に面して、一アールほどの空地があり、三本の銀杏(幹周り二百十二cm・二百十一cm・二百二十三cm)が立ち奥に観音堂が建っている。

観音堂は入母屋木造瓦葺きで、間口二間、奥行一間半の小堂で、かなり老朽化していたが、平成十八年に現在の堂に改築がなされている。

この観音堂について、国誌草稿は記載していないが、一統誌には、田迎に十一面観音と記しており、その歴史の古さをしのばせる。

冷水観音(冷水観音堂)

(木造十一面観音像)
観音堂の木尊で、一木造。像の大きさは蓮華座上から光背上まで七十八cm、宝冠化仏上まで五十cm、仏身高三十五cm、顔長九・五cm、顔幅八cm、円光背は外径三十四cm、蓮華高さ九cm、岩座高さ二十一cm、うち九cmは蓮華座つくり出しである。

また、台座下の木造角箱裏には、墨書がある。これら銘文によつて、この観音堂は永正二(一五〇五年)の作であり、慶長二(一五九七年)、明暦二(一六五六年)、安政五(一三五八年)の補修彩色があるが、その後の俗悪な彩色がないので、反つて古体を生きている。(たむかえ散歩より)



田迎神社の 賀寿厄除神事

六月一日(日)、田迎神社においで、神社氏子による賀寿厄除神事が行われた。

参拝していた人たちは、一・五町内の厄年、還暦、喜寿、傘寿、米寿の方、三十九名であった。

米寿の方は、元市議の西田氏で、傘寿三名、喜寿九名の方々が代表で神殿へお参りのあと、神社内で記念撮影をされていた。

その後は、それぞれタクシーに分乗して琴平神社にお参りをなされたとの事である。

この行事は、一・五町内

「コミセン」休館の お知らせ

日頃からコミュニティセンターの業務運営に對しまして、格別のご指導、ご支援、厚くお礼を申し上げます。

さて、今度コミセンでは次のように臨時に休館することになりました。よろしくお願ひ致します。

記

「田迎地域コミュニティセンター臨時休館」のお知らせ

【期 日】
八月十五日(金曜日)

お盆休みのため休館します。
〔連絡先〕
「田迎地域コミュニティセンター」
TEL 三七九一三〇七九

歴史探訪のお知らせ

田迎校区公民館では、例年通り歴史探訪を行います。

今年は熊本城に本丸御殿が完成しましたので、公民館としては、探訪の目的地にしたいと思っております。

目的地 熊本城本丸御殿
期 日 八月二十二日(金)
貸切バスにて送迎します。
なお、参加費は無料の予定です。

くわしくは、回覧にてお知らせします。

田迎小分離新設へ

六月二十七日の熊日の書面に「田迎小分離新設へ」の見出しで、くわしく記事がでていた。

ようやく、マンモス校の田迎小の分離問題が解決した。まだ年数がかかるかも知れないが、今後も住民の皆様様の御協力をお願いしたい。

編集後記

○毎日三十度以上の暑さが続いています。日射病には充分注意しましょう。

○田迎小の分離が決定して一安心しました。今後も子ども達のため、がんばりましょう。

○まだ、暑い日が続きます。健康に充分に気をつけましょう。

